



Diputados que fueron a Ucrania buscan que heridos en guerra sean atendidos en México



Los diputados de MC y del PAN que fueron a Ucrania esta semana buscan que las personas heridas por la guerra y que necesitan prótesis sean atendidas en México.

En entrevista con **Forbes México**, el coordinador de MC en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Máynez, comentó que entre los acuerdos a los que llegaron con autoridades de Ucrania fue que 10 personas afectadas por la guerra vendrán a México para recibir rehabilitación.

“Hemos conseguido que personas heridas, que necesitan prótesis, necesitamos ampliarla, pero vamos a empezar con 10 personas que necesitan una atención mayor, serán trasladados a México para sus prótesis, tratamiento y rehabilitación”, dijo el líder de los legisladores emecistas.

Explicó que lograron convenios con distintas empresas, quienes serán las encargadas de trasladar a estas personas, además de costear la rehabilitación y atención en hospitales de México.

[Diputados que fueron a Ucrania buscan que heridos en guerra sean atendidos en México \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)